

línea10

DEMIS FUENTES

Bien dicen que no hay nada más permanente que lo temporal.

Si no, pregúntenle al **Tribunal Electoral** de la Ciudad de México, donde establecieron las sesiones virtuales por la crisis de coronavirus de 2020, pero a la fecha las mantienen.

Incluso, ahora aseguran que el modelo abona a la economía procesal administrativa, lo que sea que eso signifique.

Y, bueno, si así lo han hecho en la parte más intensa del proceso electoral, den por descontado que así se mantendrán.

Se ensimismaron en el trabajo a distancia o, mejor dicho, ise enzoomismaron!



Para ser egresados de la **Academia de Policía Municipal** y, en teoría, con altísima capacitación y sólidos valores, los tripulantes de una patrulla de **Tránsito de Naucalpan** lucieron un colmillo bastante retorcido.

Ahora que ya regresaron las infracciones a esta Alcaldía mexiquense, cuentan que intentaron detener un vehículo particular que no había cometido falta alguna, además de que viajaban uniformados y civiles en la pick-up.

Lo siguieron e intimidaron varias cuadrillas, hasta que vieron que el conductor no cedería.

Y lo más raro de todo es que el número económico en la cromática era TM-3242, pero el de placa era otro muy distinto.

Que se orillen y respondan si no tendría que ser uno solo.

demisfuentes@reforma.com

